



Announce

Nº 2025-16

Objet : Le représentant des compétiteurs de CARS

Date : Le 15 décembre 2025

L'annonce 2025-13 émise le 7 novembre 2025 demandait aux compétiteurs intéressés de soumettre leur candidature pour le rôle du représentant des compétiteurs de CARS.

Deux candidats ont démontré leur intérêt pour ce poste. Ainsi nous devons tenir une élection auprès des détenteurs de licence CARS.

La présentation des candidats suit dans un autre document.

Pour voter, envoyez votre vote à Debbie Dyer à office@carsrally.ca avant la fin de la journée ouvrable du mardi 23 décembre 2025. Dès que les votes auront été comptabilisés, nous annoncerons le gagnant.

Merci,

Debbie Dyer
Directrice administrative de CARS

Mikael Arsenault

Mikael est un membre dévoué du rallye et un entrepreneur en installation de fermes éoliennes.

Il est pilote de rallye depuis 2011 et veut maintenant participer plus au plan national en devenant représentant des compétiteurs.

Il a hâte d'apprendre de nouvelles choses à propos de la gestion de CARS et à aider les autres compétiteurs à en faire autant, en devenant le lien entre le conseil de CARS et eux.

David Ma

Je participe au Championnat canadien de rallye depuis 2013 comme copilote. Au fil des ans, j'ai vécu les mêmes défis et frustrations auxquels les compétiteurs font face, des questions techniques aux problèmes logistiques en passant par les centaines de petits ennuis qui peuvent nuire à un week-end de rallye.

Au delà de la compétition, j'ai voué plusieurs années à aider à organiser, puis éventuellement à diriger le championnat de rallye-cross au Calgary Sports Car Club. Je sais à quel point il est difficile d'offrir ce que les compétiteurs veulent par rapport à ce qu'il est possible d'offrir, et combien de points d'intérêt doivent être considérés même dans de simples décisions.

Plus je passe de temps en rallye, plus je me rends compte que contribuer au sport va plus loin que de simplement participer. Dans mon travail, je suis gestionnaire informaticien, ce qui exige surtout d'écouter divers points de vue, d'aider les équipes à résoudre leurs problèmes et d'essayer de prendre des décisions qui satisfassent tout le monde. Je crois que mes compétences à ce titre seraient utiles à ce poste, même si je reconnaissais que représenter les compétiteurs apporte son propre lot de défis.

Ce poste m'intéresse parce que le championnat me tient à cœur et je crois qu'il vaut la peine d'investir les efforts nécessaires pour l'améliorer pour tous ceux qui y participent.